



Allah ﷻ sagt uns nicht, wann diese Nacht genau ist. Unser Prophet ﷺ gibt uns den Hinweis, dass die Kadr-Nacht in den letzten zehn Nächten des Ramadans verborgen ist.

Unser Prophet ﷺ sagte:
 „Erwartet die Kadr-Nacht in den letzten zehn ungeraden Tagen des Ramadans.“ So versuchen die Muslime, die letzten zehn Nächte so zu verbringen, als sei jede von ihnen die Kadr-Nacht.

Unser Prophet ﷺ hat gesagt, dass die Kadr-Nacht auch die 27. Nacht des Ramadans sein könnte. In der Kadr-Nacht lesen wir aus dem Koran. Wir beten, sprechen Duas und bitten Allah ﷻ um Vergebung.



RAMADAN						
HADITH: _____						
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	
19	20	21	22	23	24	
25	26	27	28	29	30	

Die Frau unseres Propheten ﷺ, Aischa, fragte ihn:
 „Wie soll ich in der Kadr-Nacht beten?“ Er antwortete:

„Bete so: Allahumma innaka afuwwun, karimun tuhibbul afwa fa fuanni.
 (O Allah, Du bist der Verzeihende, der Großzügige.
 Du magst es zu vergeben, vergib auch mir.)“

